



ES UN TEMA DE AUTORIDADES ELECTORALES, AFIRMAN

Ven Murayama y Burgoa injerencia de Alcalde

Después de que la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, planteara que Morena y aliados pudieran contar con 373 diputados, el exconsejero electoral Ciro Murayama reclamó que esto no lo decide ella.

En redes sociales, el exintegrante del INE sostuvo que esta decisión no depende del gobierno.

“Que la secretaria de Gobernación diga cómo debe quedar la Cámara de Diputados es injerencia del gobierno. Es tarea de las autoridades electorales autónomas”, sentenció.

Señaló que la interferencia del gobierno se daba en México en otros tiempos que ya habían quedado atrás. “La época en que Gobernación se metía en las elecciones era la

del autoritarismo. Ya está de vuelta. Ni las formas cuidan”, aseveró.

Por su parte, Francisco Burgoa, académico de la UNAM, también señaló a Alcalde Luján por intervenir en asuntos que no le corresponden.

“El gobierno federal, a través de la titular de la Segob, está asumiendo facultades electorales que no le corresponden y, ¿está marcando la

“La época en que Gobernación se metía en las elecciones está de vuelta”

CIRO MURAYAMA
Exconsejero electoral

pauta al INE y al TEPJF sobre cómo deben asignar los diputados plurinominales?”, cuestionó.

El especialista en derecho electoral afirmó que el escenario sería muy diferente si el partido gobernante estuviera en la oposición.

“¿Se imaginan el escándalo que el Presidente de México y Morena en general harían si el TEPJF hiciera una reinterpretación constitucional para evitar la sobrerrepresentación del oficialismo y la subrepresentación de la oposición?”, preguntó.

—Pedro Hiriart



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	30	18/07/2024	LEGISLATIVO